



BÉJAR

Los pescadores extraen una tonelada de residuos del río Cuerpo de Hombre

Retirados tres frigoríficos y un calentador dentro de la tercera jornada de limpieza ■ Los voluntarios de la 'Ruta de los pasos jóvenes' plantaron 30 robles en El Regajo y La Aliseda

TEL | BÉJAR

El club deportivo de pescadores y cazadores "Peña de la Cruz" extrajo ayer una tonelada de residuos con motivo de la tercera edición de la jornada de limpieza en el río Cuerpo de Hombre a su paso por la ciudad de Béjar.

La actividad partió desde la isla de La Aliseda y llegó hasta el Tranco del Diablo a lo largo del cauce del río. En ese tramo, los pescadores extrajeron más de medio centenar de bolsas con residuos de todo tipo aunque cabe destacar "tres frigoríficos, un calentador y una señal vial", explicó ayer el presidente de ese club, José Antonio López. En su opinión, la tercera jornada de limpieza "ha sido positiva por el éxito de participación" aunque quiso llamar la atención por el mal estado de "la parte trasera de la calle Libertad, que limpiaremos el año que viene. Ya hemos solicitado permiso al concejal de Medio Ambiente para limpiar ese tramo". Además, comentó: "Nunca antes habíamos accedido por debajo del puente viejo y hay mucha basura". Precisamente, esas zonas son el objetivo del club para la próxima jornada de limpieza.

Por otro lado, la convocatoria de este año contó con más participantes que en años anteriores ya que se unieron los jóvenes del programa de voluntariado "Ruta de los pasos jóvenes", promovido por la oficina verde de la Universidad de Salamanca, la Diputación y el Ayuntamiento de Béjar. Desde la isla de La Aliseda se dirigieron hasta el paraje de El Regajo para plantar; allí, treinta robles y reforestar esa zona. Junto a los veinte voluntarios, participaron también jóvenes del Consejo de la Juventud, de la asociación



Los participantes en la reforestación plantaron 28 robles en El Regajo y dos más en la isla de La Aliseda | FOTOS: TEL

ción "Bejarai" y los concejales de Deportes y Medio Ambiente, Raúl Hernández y Pedro Manuel Esteban, respectivamente.

La jornada terminó de regreso en la isla de La Aliseda con la acumulación de todas las bolsas de basura y la plantación de los dos últimos árboles. Tanto el edil de Medio Ambiente como la coordinadora del programa de voluntariado, Mar Marcos, destacaron el buen desarrollo de la reforestación dentro del programa de la "Ruta de los pasos jóvenes", cuya programación continuará el día 23 de este mes con la ONCE para realizar una ruta y una actividad sensorial en El Bosque.



Los pescadores mostraron los residuos extraídos del río Cuerpo de Hombre.